

# 保険免責制とは

【質問】「保険免責制」という保険制度が計画されているという記事を読みました。保険免責制で医療費負担がさらに増えたのですが、詳しく教えてください。

(45歳・会社員)

## 一定額を初めから除外

【回答】保険免責制とは医療費の一定額を保険の対象から外して、初めから自己負担とする制度のことです、患者負担増の究極の策といえます。例えば、現在

差し引いた四千円に対しても保険が適用され、自己負担額は免責の千円と三割負担の千二百円を合わせた二千二百円となり、七百円の負担増となります。

しかし、自己負担の増加が国民医療費の抑制策にならないことは、世界各国の共通認識となっています。

なぜなら病気になつたら、患者さんは病院で治療する以外に方法はないので、受診抑制にはつながらないのです。かえつて受診を控え大盤振る舞いによって急激に膨れ上がつたものです。

政府の失政を医療費抑制という形で国民に押しつけるのはお門違いというものであります。

保険免責制は、患者さんの医療機関へのかかりやすさを阻害して、国民皆保険制度を崩壊させる制度です。注視していく必要があ

三割負担の患者さんが医療機関で五千円の医療費がかかつたとすると、自己負担額は千五百円ですが、保険免責制が導入され、一定額に、高齢者の増加に伴い増えるであろう医療費をターゲットにしたものです。

保険免責制は小泉政権下の経済財政諮問会議や財務省が提案しました。巨額の財政赤字を改善するため

患者さんは病院で治療する以外に方法はないので、受診抑制にはつながらないのです。かえつて受診を控え大盤振る舞いによって急激に膨れ上がつたものです。

政府の失政を医療費抑制という形で国民に押しつけるのはお門違いというものであります。

保険免責制は、患者さんの医療機関へのかかりやすさを阻害して、国民皆保険制度を崩壊させる制度です。注視していく必要があ

## 医療制度 Q & A

日本医師会と厚生労働省の反対により、保険免責制は今回はお蔵入りとなりましたが、経済界首脳や財務省は「病気は自己責任」との理不尽な理屈で、今でも虎

日本医師会と厚生労働省の反対により、保険免責制は今回はお蔵入りとなりましたが、経済界首脳や財務省は「病気は自己責任」との理不尽な理屈で、今でも虎

## 患者負担増の究極の策

（真医師会）